

### TELEVISION DIGITAL MUNICIPAL

En sesión extraordinaria del Pleno Municipal, se aprobó la gestión conjunta de una canal público de televisión digital municipal, que aglutinará a los municipios de Daimiel, Ciudad Real, Bolaños, Villarrubia de los Ojos, Torralba y Miguelurra. Un sistema de gestión directa, a través de un consorcio formado por los seis ayuntamientos, será el que regirá el canal digital municipal. El consorcio contará con la participación de empresas privadas que se unirán al proyecto definitivo.

Se trata de la instalación de estaciones de red de frecuencia única, para la difusión del servicio de televisión digital terrestre.

### PLENO MUNICIPAL

Se aprobó por unanimidad, la concesión de diversas subvenciones a través del Consejo Local de Cooperación -nuestro redactor Galo Martín Gil informa puntualmente de las cantidades y destino de estas ayudas-. También salió adelante la concesión para la gestión de la Piscina Cubierta, los pliegos con la cláusulas administrativas y prescripciones técnicas para enajenación de parcelas municipales de las unidades de actuación de Cañada Mendoza y Taray Mix.

Se aceptó la consulta previa de la empresa García Carrión, para ampliar sus instalaciones en 186.792 metros cuadrados, lo que implica que se inician los trámites para esa ampliación.

Por ambos grupos municipales, se planteó el problema de los agricultores, perjudicados en los últimos meses por la pertinaz sequía y el elevado precio del combustible.



MIGUEL ANGEL FANEGA

### IV JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS "MOTILLA DEL AZUER"

Unas 800 personas visitaron el yacimiento arqueológico, unas cien más que el pasado año, según fuentes municipales.

La directora de la excavación, Trinidad Nájera, ha manifestado que las visitas de personas procedentes de toda la

los adelantos en el conocimiento de la Motilla del Azuer, confirman la teoría de que se trata de un yacimiento único en la época, tanto es así, que se están reformando los modelos que de ella se tenían. El objetivo es, a partir de ahora, consolidar el yacimiento para que no se pierda nada de lo que se ha descubierto hasta el momento, como ya ocurrió tiempo atrás en una época de grandes lluvias.

Durante las jornadas, se ha expuesto una muestra de fotografías aéreas realizadas al yacimiento desde un globo.

### ACUERDO DE COLABORACION ENTRE AEDA Y LA CLINICA DE JUAN ARAQUE

Los empresarios que formen parte de la Asociación Local de Empresarios de Daimiel (AEDA), sus familiares y empleados, podrán desfrutar de una serie de



Las visitas a la Motilla del Azuer, son muy ilustrativas, didácticas y entretenidas.

  
**FRAMARCO** S.L.  
*Embutidos de calidad*

**FABRICA DE EMBUTIDOS**

c/. CALIXTO HORNERO, 28  
Telf. y Fax: 85 19 43

DAIMIEL  
(Ciudad Real)

provincia, e incluso de la región, supone un aliciente para seguir trabajando en la Motilla.

Los visitantes se interesaron por las edificaciones de la Motilla, por las tumbas y el modo de vida que llevaban en la Edad de Bronce. Según la directora, todos

descuentos en los servicios que ofrece esta clínica de fisioterapia en Daimiel.

Tanto el presidente de AEDA, Pedro García Muñoz, y Juan Araque, se mostraron satisfechos del acuerdo suscrito, pues en las especialidades de fisioterapia, podología, psicología, logopedia y próximamente en nutrición y dietética, se podrán obtener unos descuentos que van desde el 10 hasta el 30 por ciento.

### AMPLIACION DEL CEMENTERIO

La ampliación que se ha llevado a cabo en el Cementerio de nuestra loca-